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N I E D E R S C H R I F T 
 
über die Sitzung der Gemeindevertretung Ockholm am Dienstag, dem 08.12.2015, 
19:30 Uhr, in Ockholm, Dorfgemeinschaftshaus "Alte Schule", Schulweg 1  
 
Beginn: 19:30 Uhr Ende: 20:35 Uhr 
 
 
 
Anwesend: 

Bürgermeisterin 
 Claudia Weinbrandt   

Gemeindevertreterin 
 Mona Christiansen   
 Christina Weinbrandt   

Gemeindevertreter 
 Jens Emil Christiansen   
 Matthias Feddersen   
 Ernst Jacobsen   
 Max Tade Jacobsen   
 Friedhelm Johannsen   
 Johannes Lorenzen   

Protokollführerin 
 Monika Lichtenberg   
 
 
Die Tagesordnung gliedert sich nunmehr wie folgt: 

I.  Öffentlicher Teil 

1 Eröffnung und Begrüßung    
2 Einwohnerfragestunde    
3 Genehmigung der Niederschrift vom 01.09.2015    
4 Bericht der Bürgermeisterin    
5 Bericht der Ausschussvorsitzenden    
6 Beratung und Beschlussfassung zur Haushaltssatzung 2016    
7 Beratung und Beschlussfassung über die Aufwandsentschädigung von 

Wehrführer und stellvertretendem Wehrführer    
8 Information über Regionales Knickschutzprogramm in Nordfriesland    
9 Anträge    
10 Verschiedenes    
 
 
Sitzungsverlauf: 

Zu Punkt  1 der TO: 
(Eröffnung und Begrüßung) 

 
Bürgermeisterin Weinbrandt begrüßt alle Anwesenden recht herzlich. Zur heutigen 
Sitzung wurde form- und fristgerecht eingeladen; die Gemeindevertretung ist be-
schlussfähig. Frau Lichtenberg wird  zur Protokollführerin bestellt.  
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Zu Punkt  2 der TO: 
(Einwohnerfragestunde) 

 
Es gibt keine Fragen, da keine Bürger an der Sitzung teilnehmen. 
 

Zu Punkt  3 der TO: 
(Genehmigung der Niederschrift vom 01.09.2015) 

 
Bürgermeisterin Weinbrandt berichtet, dass die in der letzten Sitzung besprochene 
Sanierung am Feuerwehrhaus fast vollständig erledigt ist. Wenn der Maler fertig ist, 
wird noch die Tür eingesetzt. 
 
Der Niederschrift der Sitzung vom 01.09.2015 wird mit einer Enthaltung zugestimmt. 
 
Ja 8  Nein 0  Enthaltung 1   
 

Zu Punkt  4 der TO: 
(Bericht der Bürgermeisterin) 

 
Die Bürgermeisterin berichtet über die wahrgenommenen Termine seit der letzten 
Sitzung. Eine Aufstellung wird dem Protokoll beigefügt. 
 

Zu Punkt  5 der TO: 
(Bericht der Ausschussvorsitzenden) 

 
Bericht des Bauausschussvorsitzenden:  
-Der Rohrdurchlass am Süderdeichsweg ist repariert. Die Asphaltdecke wird dem-
nächst noch aufgebracht. 
-Die Kanten der Straße im Hauke-Haien-Koog müssen abgefräst werden. 
Nach Rücksprache mit Michael Duggen aus der Bauabteilung wird der Gemeinde 
empfohlen, schnellst möglich  beim Kreis NF einen Antrag wegen einer Ausschrei-
bung für Auftragsvergabe im nächsten Jahr zu stellen.  
Beschluss:  
Die Gemeindevertretung beschließt einstimmig den Bauausschuss zu beauftragen, 
diese Maßnahme einzuleiten. 
 
Ja 9  Nein 0  Enthaltung 0 
 
Kindergartenausschuss 
Die Elternbeiträge für den Kindergarten werden sich im nächsten Jahr erhöhen. 
 
Kindergartenbauausschuss 
In der letzten Zusammenkunft wurden die Ergebnisse der Baumaßnahmen in Au-
genschein genommen. Jetzt stehen nur noch Malerarbeiten an. 
 
Max-Tade Jacobsen hat an der Sitzung der „Pflegediakonie Nordfriesland gemein-
nützige GmbH“ teilgenommen. Die finanzielle Situation der GmbH ist gut. Im nächs-
ten Jahr soll in Niebüll eine ambulante Pflege eingerichtet werden.  
Bereits jetzt zeichnet sich für die Zukunft durch das Anwachsen der älteren Genera-
tion, als großes Problem ein Personalmangel im Pflegebereich ab.  
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Zu Punkt  6 der TO: 
(Beratung und Beschlussfassung zur Haushaltssatzung 2016) 

 
Bürgermeisterin Weinbrandt verliest die Haushaltssatzung für das Jahr 2016. 
 
Die Gemeindevertretung beschließt einstimmig die vorgelegte Haushaltssatzung. 
 
Ja 9  Nein 0  Enthaltung 0   
 

Zu Punkt  7 der TO: 
(Beratung und Beschlussfassung über die Aufwandsentschädigung von Wehrführer und stellvertre-

tendem Wehrführer) 

 
Im kommenden Jahr müssen der Wehrführer und der stellvertretende Wehrführer 
neu gewählt werden.  
Zur Zeit bekommen der Wehrführer und der Gerätewart als Aufwandsentschädigung 
den Höchstsatz, der stellvertretende Wehrführer erhält weniger. 
Um den Mitgliedern der Freiwilligen Feuerwehr einen Anreiz zu geben, sich für einen 
der genannten Posten zu bewerben, wird von der Bürgermeisterin eine Änderung der 
bisherigen Entschädigung angeregt. 
Claudia Weinbrandt und Christina Weinbrand verlassen wegen Befangenheit die Sit-
zung.    
 
Die Mitglieder der Gemeindevertretung einigen sich in einer angeregten Diskussion, 
dass zukünftig alle drei Funktionen mit dem Höchstsatz vergütet werden. 
Die Abstimmung ergibt ein einstimmiges Votum. 
 
Ja 7  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 2   
 
Die befangenen Gemeindevertreter nehmen wieder an der Sitzung teil und werden 
über die Abstimmung informiert.  
 

Zu Punkt  8 der TO: 
(Information über Regionales Knickschutzprogramm in Nordfriesland) 

 
Die Bürgermeisterin informiert über das Knickschutzprogramm des Kreises und ver-
weist auf die mit der Einladung verschickten Unterlagen. 
 

Zu Punkt  9 der TO: 
(Anträge) 

 
Es gibt keine Anträge. 
 

Zu Punkt  10 der TO: 
(Verschiedenes) 

 
-An der Kläranlage sind von Friedhelm Johannsen und  Johann Johannsen umfang-
reiche Sanierungsmaßnahmen vorgenommen worden.  Durch den Einsatz der zwei 
Genannten ist diese Maßnahme über die Hälfte günstiger geworden als die Aus-
schreibung ergeben hatte. Die Bürgermeisterin dankt den rührigen Beteiligten sehr 
für ihren tatkräftigen Einsatz. 
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-Die Parkautomaten des Zweckverbandes Schlüttsiel sind von F. Johannsen gewar-
tet und mit einem neuen Anstrich versehen worden. Auch dafür bekommt er ein gro-
ßes Dankeschön. 
-Die Meßwerte des Wassers an der Badestelle Schlüttsiel sind in Ordnung , der Öff-
nung der Badestelle im kommenden Jahr steht nichts im Wege.  
-Aus dem Deichschauprotokoll ist zu entnehmen, dass alle Küstenschutzdeiche in 
sehr gutem Zustand sind. 
-Mit der Deichverstärkung im Hauke-Haien-Koog wird erst 2017 begonnen. 
-Drei private Bauvorhaben in der Gemeinde sind vom Kreis genehmigt worden und 
z.T. schon begonnen.  
 
 
Bürgermeisterin Weinbrandt beendet den öffentlichen Teil der heutigen Sitzung. Sie 
bedankt sich bei den Anwesenden wünscht allen Beteiligten einen guten Heimweg. 
 
 
 

Die Bürgermeisterin Die Protokollführerin 

 
 
 

 

 


